

### ORDRE DU JOUR N° 3

Officiers, sous-officiers, militaires du rang de l'Ecole de pilotage de l'armée de l'air, vous voici réunis autour du drapeau de la base aérienne 709 « commandant Ménard » pour marquer les trente ans du TB 30 Epsilon et de l'Ecole de formation des moniteurs de simulateurs, les vingt-cinq ans de la patrouille Cartouche Doré, la reprise des traditions d'escadrons et d'escadrilles et le parrainage de votre Ecole.

En 1984, l'Epsilon succédait, ici sur la base aérienne de Cognac, au Fouga Magister. Il assure depuis les missions de formation au pilotage de base mais aussi de pré spécialisation des élèves pilotes de l'armée de l'air et de la marine nationale. C'est ainsi plusieurs générations de pilotes de nos armées qui ont été formés sur Epsilon, rejoints par des élèves pilotes d'armées de l'air amies.

Cinq ans plus tard, la patrouille Cartouche Doré était créée au passage des 100 000 heures de vol sur Epsilon. Les trois avions de la patrouille allaient démontrer le savoir-faire de l'Ecole de pilotage et de l'armée de l'air, et s'imposer de meeting en meeting comme les ambassadeurs des qualités enseignées au sein de l'Ecole : rigueur, ténacité, audace et passion.

Aujourd'hui, en cette année où l'armée de l'air fête ses 80 ans, vos unités de l'Ecole de pilotage se voient remettre les fanions des escadrons 1/11 « Roussillon », 2/12 « Picardie » et 1/13 « Artois » et ceux de leurs escadrilles.

En reprenant les traditions de ces trois escadrons et de leurs escadrilles, qui se sont notamment illustrés en Indochine, en Afrique et au Moyen-Orient, vous ferez revivre leurs traditions, vous mettrez vos pas dans ceux de vos anciens et vous inscrirez, à votre tour, de belles pages de l'histoire de ces prestigieuses unités.

Respect, intégrité, service et excellence sont les valeurs partagées des aviateurs. Parce qu'il les incarnait pleinement, le chef d'état-major de l'armée de l'air a choisi le général Pierre Jarry comme parrain pour votre Ecole. Fort d'une expérience aéronautique exceptionnelle, votre parrain a toujours privilégié pédagogie, humanité du commandement et valorisation des hommes qu'il a commandés ou formés. Telle l'étoile du macaron auquel les élèves pilotes aspirent, les valeurs incarnées par votre nouveau parrain devront vous guider, cadres comme élèves. Ancien commandant du 1/33 « Belfort », il représente également le lien entre formation et opérations. Ici à Cognac, il pourra aussi contribuer à renforcer le lien entre l'Ecole de pilotage et l'Escadron de drones 1/33 « Belfort ».

Aviateurs de l'Ecole de pilotage de l'armée de l'air « général Pierre Jarry », soyez fiers de votre prestigieux héritage et confiants dans l'avenir car il vous appartient. Soyez « *Unis pour Faire Face* ».

A PARIS, le 15 MAI 2014

LE GENERAL DE CORPS AERIEN ANTOINE CREUX  
MAJOR GENERAL DE L'ARMEE DE L'AIR

